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第１５１回 例会 
 

【日時】2018年 7月 12 日（木）12：30～13：30 【例会場】ザ ロイヤルパークホテル 東京汐留 

【例会出席】会員数 16名 名誉会員２名 【出席者】10 名  ビジター 0 名  ゲスト 0 名 

【出席率】62.5％   【修正出席率】68.8%  

【ニコニコ BOX】\ 17,000― ≪今年度累計≫ \ 30,500― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                    司  会：友弘裕規会員 

◇ 開会点鐘                       立堀佳男会長 

◇ 斉唱：「それでこそロータリー」                      山本教夫ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    立堀佳男会長 
       今日はゲストもビジターもいらっしゃらなくて少し寂しい例会ですが、楽しんでいきましょう。私事ですが、 

       お金にならない仕事が増えてしまいまして、各方面の会合に出席でなければならなくて少し大変ですが頑張り 

              たいと思います。 

      ◇ 幹事報告                                     工藤至善幹事 

       8 月の納涼例会の出席をお伝えください。本日の小話ですが、皆さん LINE をやっていらっしゃると思います 

       が、メモ機能を LINE で出来る事を知りました。自分だけでグループを作り、それをリマインダーやメモとし 

       て使うと便利です。若い子には当然と言われてしまいましたが、ご参考にして頂ければと思います。 

◇ 委員会報告 

   湯川愛里会員(親睦委員会)：今回の納涼例会は是非お知り合いやご家族の方にもお声がけを頂ければと思い 

               ます。宜しくお願い致します。 

◇ 出席報告                                    熊谷行裕会員 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                   湯川愛里会員                                                          

立堀佳男：今日はこれから警備業界の研修会に参加します。セコムの本社見学ですが、よその会社を見ても 

     つまらないです。逆ニコニコです。 

山本直道：今月もよろしくお願いします。 

湯川愛里：西日本大豪雨の被災者の皆様に心からお見舞いを申し上げます。事前のアナウンスにも関わらず 

     犠牲となった方々の多さにやりきれない思いです。 

熊谷行裕：今日は文学ネタ。詩人の北原白秋が戦前、私の会社のすぐ近くに 10 年間ほど住んでいたことが 

      世田谷区の広報誌に載っていてびっくりしました。しかし若い社員は北原白秋と聞いてもピンと 

     こない者が多かったです。地震予知情報です。長野の安曇野の大きなデータはやはり段々と収束 

     に近づいてきています。今月中は要注意です。 

 

    

   



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

戸張浩幸：毎日暑い日が続きますがご自愛ください。 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：次回から参加されるそうです。今はがん患者さんの治療でお忙しいそうです。 

 

◇ クラブ協議会                             司会：工藤至善幹事 

                                               
       クラブ管理運営員会：会長方針に基づいて会員増強を第一の目的とし、会員の輪が広がるよう提案できるよう、 

  努力していきたいと思います。活動は活発で魅力的なので広く伝えて行き同じ気持ちの人が増えるように 

  広報活動に力を入れていく。 

親睦委員会：クラブ運営に関しては、会員同士の結束を固め身の丈に合った奉仕活動が実施出来るように会員 

  全体の親睦が深められるような活動を実行していきます。各行事の企画・実行に際しては余裕を持って事 

         前の理事会において準備を入念に行い、参加者税院に満足して頂ける様にする。 

 プログラム委員会：充実したロータリーライフを送るために参考となる卓話のテーマを幅広い分野から選出す 

   る。ロータリアンと外部からの卓話者の比率をバランスよく選出する。 

 出席委員会：各会員が通常例会 70％以上、メーキャップを通じて 80％以上の出席率を目指す。 

             SAA 委員会：例会の進行を円滑に品位を持って進めると共に事前の準備を怠らず、会員・ゲスト・ビジター 

   に喜んでもらえるよう堅苦しくなく充実した内容を目指す。 

 会員増強委員会：会員増強の重要性と必要性を会員全員で理解を深め増強活動を実施する。純増 5 名以上を目 

    指す。 

 広報・IT 委員会：WEB サイトは対外的広報的な役割で重要なツールであるという事を認識し、それを元に内容 

   の充実を図ると共に、他クラブの方々が週報や活動情報を見た時に分かりやすく当クラブらしさのあるもの 

   にする。 

 奉仕部ロジェクト委員会：引き続き宮城県の閖上地区への支援、ミクロネシアの医療支援、ゴミ問題への取り組 

   み、ジャカルタメンテンクラブとの共同奉仕活動を行うと共に、他クラブの参加を募る新しい活動を考え、 

   実施していく。 

 職業奉仕委員会：会員が自己の職業を通じた社会奉仕を行える機会をともに模索し具体的な活動の立案等、職業 

   奉仕活動のサポートを行っていく。 

 国際奉仕委員会：今年度も 2 本の国際支援を継続していく。出来るだけ全員参加の活動を行う。 

 青少年奉仕委員会：当クラブは小さいため、まずは各プログラムの内容の理解を深める。 

 PBG 委員会：引き続きのチュークでの婦人科検診、PBG への支援に積極的である旨の自己紹介テンプレート  

   の作成を行う。 

 ロータリー財団委員会：年次寄付会員 1 人当り＄150 以上、ベネファクタ―1 人以上、ポリオプラスへ 1 人 

   ＄36 以上の寄付を行う。 

 米山記念奨学委員会：米山奨学制度を会員の皆さんに理解して頂き協力して頂く。 

  

◇ 講評                                    立堀佳男会長                                                                                                                                

チュークは今年も例年通りになりそうですが、活動は 3 日間になりそうです。グアムサンライズの例会に 

出席して帰ってくる予定でいます。 

 

◇ 閉会の点鐘                                                     立堀佳男会長 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ ８月 ９日 納涼夜間例会 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ７月２６日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ８月 ２日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ８月 ９日   夜間例会 

◇ ８月１６日    休会 

 

 

  
   

 
 


